



EL COMISARIO DE AGUAS

Francisco Javier García Garay es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la escuela de ICCP de la Universidad Politécnica de Madrid (promoción 1988). Inició su carrera profesional en la empresa privada en construcción de obras de infraestructuras. Pertenece desde febrero de 1991 al cuerpo de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos de Estado, siendo destinado a Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura, O.A., (desde febrero 1991 a julio 1992), encargado de la zona de Albacete y realizando todo tipo de informes relacionados con concesiones y autorizaciones.

Posteriormente, ocupó el puesto de Jefe de Servicio de Proyectos y Obras en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, entre los años 1992 y 1994. Entre 1994 y 2009 desempeñó en la Demarcación de Carreteras del Estado en Murcia la Jefatura de Servicio de Conservación y Explotación. En el puesto de Jefe de Servicio de Conservación de la Dirección General de Carreteras de la Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia prestó servicio entre 2009 y 2014. Desde noviembre de 2014 está destinado en Confederación Hidrográfica del Segura, O.A., y hasta el 2018 estuvo desempeñando la Jefatura del Área de Gestión Económica y Financiera de la Secretaría General y desde septiembre del año 2018 hasta la fecha desempeña el puesto de Comisario de Aguas.